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会    議    録 

(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

 

所管課 企画政策課 

会議名 

(審議会等名) 
令和４年度 第５回 嬉野市男女共同参画審議会 

開催日時 令和５年３月７日（火）１４：００～１６：００ 

開催場所 うれしの市民センター 会議室２ 

傍聴の可否 可 ・ 不可 ・一部不可 傍聴者数 ０人  

傍聴不可・一部不可

の場合はその理由 
 

出 席 者 

委 員 

田口香津子委員、藤田達美委員、松本泰宏委員、大曲康智委員、 

諸岡博子委員、大久保貴美子委員、永田由美委員、中島恵美子委員、

草刈哲平委員、宮崎杏美委員 

事務局 企画政策課長（松本）、同副課長（織田） 

その他 冨永辰弘委員、岡典子委員は欠席 

会議の議題 

１．開会 

２．会長あいさつ 

３．議題 

（１）第４次男女共同参画行動計画について 

・素案の検討 

・パブリックコメント報告 

・計画原案の確定 

４．その他  

（１）今後の審議会開催予定について 

第１回審議会・・・６月予定 

５．閉会 

配布資料 ・素案の修正箇所 

審議等の内容 別紙のとおり 
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審 議 等 の 内 容 

(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

 

所管課 企画政策課 

議 題 
３．議題 

（１）第４次男女共同参画行動計画について 

内 容 「素案」についての説明、質疑応答 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

審議経過 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

会長 

 

委員 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

一同 

 

事務局 

 

 

会長 

No.29の事業概要②「嬉野市子ども家庭総合支援拠点事業を推進し、

全ての子どもとその家庭及び妊産婦等を対象に相談から支援までを

行います」の担当課について、「健康づくり課」を入れた方が良いの

ではないかという意見が庁内であるがいかがか。 

 

意見等ないか。 

 

「健康づくり課」は妊産婦と関わりがあるため、担当課に加えた方

が良いのではないか。 

 

切れ目のない包括的な支援体制を構築するためにも「健康づくり課」

を加えた方が良いのではないか。 

 

「健康づくり課」を担当課に加える。 

 

No.49 の具体的事業「民生委員・児童委員の活動の充実」の担当課

について、嬉野庁舎と塩田庁舎それぞれに担当課があった方が良い

ので「子育て未来課」を担当課に加えても良いか。 

 

追加しても良いか。 

 

良い。 

 

No.67 の具体的事業「こころの健康づくり」の担当課について、福

祉課を外してもらえないかという意見が庁内であったが、いかがか。 

 

審議会で担当課に福祉課を含める・含めないを判断しても良いのか。 
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審議経過 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

事務局 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

委員 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

会長 

 

 

審議会で判断してよい。 

 

意見等ないか。 

 

事業の概要にある「相談体制を充実させる」に福祉課も関わると思

うので、担当課に含めた方が良いのではないか。 

 

健康づくり課が主に担当するとしても、障がいのある方の相談窓口

として福祉課は重要な役割を果たしている。障がいのある子どもが

いる家庭は福祉課と関わることが多いが、小学校に入学する時に学

校教育課との連携がとれていないなど、各課で連携がとれていない

印象がある。産前から大人になるまで子どもの成長をサポートする

ためには、各課の横のつながりが必要になるため、福祉課も担当課

に加えた方が良いのではないか。 

 

福祉課も担当課に含める。 

 

次に、No.78 の事業概要について、現在「地域コミュニティが企画

した男女共同参画に関する活動の支援に努めます」としている。し

かし、ある地域コミュニティから「活動の支援に努めます」から「活

動に女性自らが参加して支援に努めます」に変えた方が良いのでは

ないかという意見があったが、いかがか。 

 

なぜ「女性自ら参加して」とするのか。コミュニティの活動に女性

が少ないのか。 

 

塩田は女性が多く参加しているが、嬉野は少ない。 

 

地域コミュニティが企画した男女共同参画に関する活動に女性の参

加率が低いという現状があるのか。 

 

女性の参加が少ないコミュニティはあるが、反対に女性の参加が多

いコミュニティもある。 

 

コミュニティごとに違うのであれば、男女共同参画に関する活動に

男女問わず積極的に参加することが重要になるのではないか。 

 

この事業は企画政策課が各コミュニティに対して支援するという理

解で良いか。 
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審議経過 

 

事務局 

 

会長 

 

 

事務局 

 

一同 

 

事務局 

 

 

委員 

 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

 

 

事務局 

 

良い。 

 

それならば「女性自らが参加して」という文言を追加すると、住民

がしなければならない事業に変わるのではないか。 

 

「女性自らが参加して」という文言は入れないということで良いか。 

 

良い。 

 

資料編に審議会の委員名簿を載せているが、団体名など記載内容に

誤りはないか。 

 

会長を名簿の一番上に記載するべきではないか。 

 

会長を一番上に記載する。 

 

第４次計画のリーフレットはどこに配布するのか。 

 

概要版は 8300 部程度を予定しているので、全戸配布できるのでは

ないかと考えている。 

 

全戸配布の場合、区に入っていないと届かない。入っていない家庭

に対してどのように届けるのか。 

 

各コミュニティや市役所、図書館、学校等への配置や、ホームペー

ジへの掲載など、なるべく情報を取得できるよう努める。 

 

計画策定後は、担当課が各事業を実施することになると思うが、そ

の間、審議会等はないのか。 

 

年度ごとに進捗状況の調査や振り返りを行う。進捗状況や重要事項

等について審議会で審議してもらう事になる。 

 

計画書があることを周知することも大事なことであるが、各担当課

が事業を実施していく際に、特に事業の対象となる方に、内容を伝

えることが必要だと思う。また、目標値について「ファミリー・サ

ポート・センター会員数」は第３次計画の目標値に入っていたのか。 

 

第３次計画の目標値にも入っている。 
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会長 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

事務局 

 

会長 

 

一同 

 

会長 

 

事務局 

 

今回が製本前の最後の審議会となるが、他に意見等はないか。 

 

No.102の具体的事業「障がいのある子を含む全ての子どもに対する

教育の支援」の担当課が学校教育課となっているが、福祉課は入れ

なくてもいいのか。 

 

事務局で検討する。 

 

審議会後に気づいたことを、事務局に確認することは可能か。 

 

今週までに伝えてもらえれば対応できる。 

 

他に意見等ないか。 

 

意見なし。 

 

パブリックコメントについて事務局から報告はあるか。 

 

パブリックコメントは寄せられなかった。 

その他 
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審 議 等 の 内 容 

(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

 

所管課 企画政策課 

議 題 ４．その他 

内 容 （１）今後の審議会開催予定について 

審議経過 

事務局 

 

 

会長 

 

一同 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年度の審議会は年２回を予定している。第１回は６月を予定して

いる。決定したらお知らせする。 

 

その他、質問等ないか。 

 

なし。 

 

他に質問等ないようなので、議事は終了する。 

その他 

 

 


